

Dialog zur Landtagswahl: abgeordnetenwatch.de startet

Autoren Christoph Dicke

Internet-Plattform "abgeordnetenwatch.de" gestartet

22.08.2018, 15:00 Uhr

Die Internet-Plattform "abgeordnetenwatch" ermöglicht seit heute einen direkten Kanal zu den Stimmkreis-Kandidaten der bayerischen Landtagswahl. Bis zum Vorabend der Wahl können die mehr als 1.000 Direktkandidaten online befragt werden.

Eines stellt das Team von Abgeordnetenwatch.de gleich klar: Beleidigende oder diskriminierende Äußerungen haben hier ebenso wenig Platz wie Fragen zum Privatleben der Politiker oder unbelegte Behauptungen. Bis zum 13. Oktober können Bürgerinnen und Bürger jederzeit online Fragen stellen an die [Stimmkreiskandidaten zur Landtagswahl](#).

Transparenz soll Vertrauen schaffen

Die Aktion für mehr Transparenz in der Politik steht unter der Schirmherrschaft von Landtagsvizepräsidentin Ulrike Gote von den Grünen. Moderiert wird der Dialog von einem Team bei abgeordnetenwatch.de. Die Fragen und Antworten sind dauerhaft im Internet abrufbar.

Für Ulrike Gote bietet die Plattform einen moderierten Rahmen, der den transparenten Dialog zwischen Bürgern und Politikern gewährleiste. Direkter Kontakt zu den Stimmkreis-Kandidaten sollte für besseres Kennenlernen und Vertrauen, so Projektleiterin Christina Lüdtker.

Entscheidungshilfe für Unentschlossene

Die Plattform bietet in den kommenden Wochen auch wieder einen [Kandidaten-Check](#) an: Wählerinnen und Wähler können anhand von 20 Thesen zur Landespolitik herausfinden, mit welchen Direktkandidaten sie inhaltlich am meisten übereinstimmen.

Sendung

Bayern 1 am Nachmittag vom 22.08.2018 - 15:00 Uhr